

Un homme annonce une incroyable découverte pour le 8 mai 2021



Un **voyageur temporel**, qui affirme venir de l'année 2582, a expliqué que des astronautes découvriraient une seconde Terre dans les jours à venir.

L'homme, connu sous le pseudonyme de « », a publié une vidéo sur la plateforme TikTok. Il a annoncé que les scientifiques allaient faire une incroyable découverte le 8 mai 2021.

Ce n'est pas une blague. Le 8 mai 2021, les astronautes découvriront une planète exactement comme la Terre, au sein de notre Système Solaire. Ce sera un clone exact de notre Terre, avec un effet miroir.
première fois

La vidéo a provoqué un mini buzz puisque 1,6 million de personnes ont visionné ces images. Quoi qu'il en soit, si rien ne se passe le 8 mai alors ce voyageur temporel aura perdu toute sa crédibilité ...

Sources

- www.dailystar.co.uk